

## Coronavirus: Desde el CEO desmintieron un audio que se viralizó en San Rafael



En las últimas horas, se generó la viralización de un audio que aparentemente salió de un policía que estaría trabajando en el CEO Sur, y donde anunciaba la presencia de un caso de coronavirus en una mujer del departamento de San Rafael, el cual rápidamente se difundió por WhatsApp. Debido a la conmoción pública que lógicamente tendría y con una sospecha cierta que el autor del audio sería policía, se ordena por parte de Juez Federal Dr. Eduardo Puigdengolas que el Jefe de Policía Distrital Comisario Gral Eduardo Algaba con la cúpula policial, se constituyera en el CEO e investigara lo sucedido. Se detectó a quien sería el causante de dicha comunicación de audio. Se procedió por orden del Juez a detenerlo, y se inició sumario en averiguación Falta a los deberes de funcionario público e intimidación, y se hicieron todas las medidas legales del caso. A su vez, el protocolo con una persona de Las Paredes, fue hecho correctamente. La persona fue atendida por el sistema sanitario y se descartó algún síntoma coronavirus, por lo que la persona ya volvió a su casa a continuar, como todos los vecinos de San Rafael, con la cuarentena ordenada para los ciudadanos.

La imagen de la nota es ilustrativa.